

Vorlage 532/2007

Antrag der AL/Grüne-Fraktion

In der Straße "Bei der Fruchtschranne" vor der Kornhausgasse bis zum Sozialamtseingang wird ein ausreichend breiter behindertengerechter Pflasterstreifen hergerichtet. Dabei soll besonders auf einen Zugang von den Behindertenparkplätzen und von der Neustadtgasse aus (Koordinationstreffen Behinderter) zum Sozialamtseingang und zum neuen Fahrstuhl geachtet werden.

Begründung:

Wenn nun endlich durch einen Fahrstuhl Industriesaal und Sozialamt auf allen Etagen barrierefrei erreichbar sein werden, sollten auch die Zuwege zum Aufzug und damit zu diesen wichtigen städtischen Gebäuden entsprechend hergerichtet werden.

Der Beschluss, keinen Durchgang vom Platz am Bürgerheim zum Sozialamt einzurichten, macht den Zugang von der Straße "Bei der Fruchtschranne" her zum Hauptzugang für alle, auch beispielsweise für Bewohner des Bürgerheimes, die teilweise auf einen Rollator angewiesen sind.

Die Umpflasterung wäre ein weiterer Schritt auf dem Weg zu einer möglichen barrierefreien Stadt.

Gespräche mit dem Koordinationstreffen Behinderter haben stattgefunden.

Für die AL/Grüne-Fraktion
Helga Vogel